
第5回京都腎臓医会 腎病理カンファレンス　事後アンケート

（回答　23名） 

1. 本日の腎病理カンファレンスの難易度はいかがでしたか？  

2. 事前にお送りしたバーチャルスライドについて伺います。 

3. 本日の症例や腎病理カンファレンスに関し、ご意見・ご感想をお願いいたします。 

• 毎回、益澤先生の多岐にわたる解説が大変面白く参考になります。ありがとうございます。 
• 第1症例は間質炎と思いきや、全て糸球体炎との益澤先生の鮮やかなご説明に感じ入りまし
た。第２症例は、MPGNという言葉の使い方がこれからも頭を整理していかねばならないと
思い、非常に的を得た症例であったと勉強になりました。 

• 2例目のMPGNの症例で、病理的には今日ではMPGNという診断はなく、病因としての診断
を記載する…という話があったかと思いますが、これは二次性MPGNについてではなく、例
えば「特発性MPGN」という診断も今日では行っていないということでしょうか？ 

• 2例目しか聴講できませんでしたが、大変勉強になりました。 
• 大変勉強になりました。 
• とても面白かった。 
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とても簡単だった
やや簡単だった
ちょうど良かった
やや難しかった
とても難しかった
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39% ダウンロードして見れた
ダウンロードする時間がなかった
（容量駕大きくて）ダウンロードできなかった
当日のカンファレンスだけで十分なので、ダウンロードしなかった
申込みが遅かったので、バーチャルスライドを送ってもらえなかった



4. 今後開催予定の腎病理カンファレンスへのご意見・ご希望をお願いいたします。 

• 初心者向けへのミニ講座をおりまぜつつの症例検討がとても助かります。 

• 血液疾患と腎病理 

• Covid-19関連腎病変 

5.  今後開催予定の腎病理カンファレンスで相談したい症例の候補はありますか？ 
 

6. 本セミナーの開催はどこで知りましたか？ 

7. その他、ご意見・ご質問などございましたらご記入お願いいたします。 

• 益澤先生の教訓的なおまとめにはいつも頭が下がります。 

8. 京都腎臓医会の会員ですか？ 
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65%

京都腎臓医会からのメール
上司・同僚からの勧誘（メールなど）
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78%

はい
いいえ

43%
57%

現在候補の症例がある
現在候補の症例はないが今後そのような症例がある場合には応募したい
応募の予定はない


